



## **LA CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO DE LA REPÚBLICA ARGENTINA SE SOLIDARIZA CON LA LUCHA DE LAS CENTRALES SINDICALES DE FRANCIA Y TODO EL PUEBLO FRANCÉS**

La Confederación General del Trabajo de la República Argentina (CGT RA), a través de su Secretaría de Relaciones Internacionales, expresa su solidaridad con la lucha de las centrales sindicales de Francia y el pueblo francés en su conjunto, en contra del aumento de la edad mínima jubilatoria en el país.

Las centrales sindicales de Francia denuncian que el Gobierno francés llevó adelante la reforma jubilatoria de manera unilateral, respondiendo en forma violenta a las manifestaciones masivas del pueblo trabajador que se movilizó a las calles para expresar su repudio.

Recordamos que la Confederación Sindical Internacional (CSI) afirmó en su Declaración del Congreso de 2022, en Melbourne, Australia, la importancia de que el establecimiento de sistemas de protección social universales ha de ser el resultado de “un proceso inclusivo, basado en el diálogo social”.

En ese sentido, expresamos nuestro repudio a los actos represivos, hacemos un llamado al Gobierno de Francia para que convoque a un diálogo social democrático y efectivo, y brinde garantías para el ejercicio de la libertad sindical y el derecho a huelga en el marco de las protestas y movilizaciones a las que convocaron las centrales sindicales de Francia para los próximos días.

Afirmamos que seguiremos de cerca los acontecimientos en Francia y ratificamos nuestro apoyo solidario a las reivindicaciones del movimiento sindical francés y la población en su conjunto.

Gerardo Martínez  
*Secretario de Relaciones  
Internacionales de la  
Confederación General del Trabajo  
de la República Argentina*